

Ing. Fued Jalil Dib

(1936 - 2009)

CONSTRUCTOR Y FORMADOR MEXIQUENSE

In hombre con enorme vocación gremial y considerado por muchos "un pilar de la ingeniería en el Estado de México". Sin duda fue una fuente de inspiración para muchos constructores mexiquenses, pero su mayor impacto lo logró a nivel personal. Quienes tuvieron el privilegio de compartir momentos asociados a su persona, coinciden en que era una persona carismática, amable y que siempre sabía motivar a los demás para enfrentar los grandes retos del sector y de la sociedad. Hoy, recordamos al Ingeniero Civil, al empresario constructor, al padre de familia, al amigo.

Mexicano de nacimiento de ascendencia libanesa, pero con el corazón mexiquense, realizó sus estudios de Ingeniería Civil en la Universidad Nacional Autónoma de México. Formación que lo llevaría a construir obras de gran relevancia para nuestra entidad.

En 1992, el Ing. Fued Jalil Dib asumió la Presidencia de la, entonces, Cámara Nacional de la Industria de la Construcción (CNIC), Valle de Toluca. Entre los muchos logros que tuvo durante sus dos años de gestión, destaca el haber alcanzado el reconocimiento de la representación gremial a nivel estatal en julio de ese mismo año. Este hecho fue engalanado por la Toma de protesta del Comité Directivo de la Delegación

Estado de México a cargo del Lic.

Ignacio Pichardo Pagaza, Gobernador en turno de la entidad. Además, gracias a su excelente desempeño al frente de la Delegación, fue invitado a formar parte del Consejo Directivo Nacional de la CNIC.

Pero, su labor para el fortalecimiento del gremio no se limita a nuestra institución. Fue miembro fundador y Presidente del Consejo Directivo del Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de México; Presidente de la Comisión de Vivienda y Seguridad del Consejo Coordinador Empresarial y, Miembro del Consejo Consultivo Estatal de Capacitación y Adiestramiento de la Secretaría del Trabajo del Estado de México. En cada uno de estos espacios dio muestra del interés por trabajar a favor de la unidad y de la diplomacia que lo caracterizó para estrechar relaciones entre instituciones.

El enorme impacto que tuvo su carrera se vio justamente recompensado en el año 2000, cuando el Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de México le entregó el Reconocimiento Nezahualcóyotl de Ingeniería Civil en la categoría "Desarrollo Profesional de la Ingeniería Civil". Este premio es uno de los más importantes para el gremio a nivel estatal y se entrega únicamente a profesionales de gran relevancia por su aporte al sector.

Uno de sus grandes propósitos fue el de fomentar la

educación y formación, no solo de los constructores afiliados a la CNIC, sino para la sociedad en general. Fue tan grande su esfuerzo y dedicación con el sector educativo que fue precursor de un ambicioso proyecto para construir una Red de Bibliotecas en comunidades que necesitaran este servicio. Una de estas bibliotecas lleva su nombre y, en ella, siempre participó y estuvo al pendiente como tutor de este espacio para que funcionara adecuadamente y para que los servicios que se otorgaran fueran de calidad y gratuitos; de este modo buscaba que los niños y adultos contaran con el acervo bibliográfico que requerían. Actualmente, esta biblioteca se ha convertido, al igual que toda la Red de Bibliotecas Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Estado de México, en un Centro de Desarrollo Comunitario.

Este interés en la educación también se vio reflejado cuando se convirtió en Miembro del Consejo Académico de la Maestría en Ingeniería Civil de la Universidad Anáhuac y, probablemente aún más, en los años de docencia que dedicó a la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma del Estado de México.

Debido a toda su labor en pro de la educación, el 18 de septiembre de 2009, la UAEMéx entregó la beca "Ing. Fued Jalil Dib", ya que fue un referente de los ingenieros civiles, arquitectos y constructores del Estado de México, por sus valores, ética de trabajo, vocación gremial, entusiasta de la unidad y, sobre todo, por su generosidad. El propio Ing. Jalil entregó esta beca al alumno Mauricio González, quien destacó por su excelente académica.

A casi dos décadas de su partida, sigue siendo un referente para nuestra Delegación, para los empresarios de la construcción y también para la educación y todos los que creemos que esta es la mejor herramienta para transformar la vida de los mexiquenses.

Preparatoria "Fued Jalil Dib", formación integral para tu futuro.

